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ANFRAGE 

an den Bundesminister rur Arbeit und Soziales 
betreffend finanzielle Unterstützung aus den Mitteln der Arbeitsmarktverwaltung rur die 
Rehabilitationsorganisation "Grüner Kreis". 

Bei meinen Sprechtagen im Raum Neunkirchen - Ternitz wurde ich wiederholt auf die Aktivi
täten der Rehabilitationsorganisation "Grüner Kreis" angesprochen. Der "Grüne Kreis" be
schäftigt sich seit vielen Jahren mit der Rehabilitation von Suchtkranken. Für diese Tätigkeiten 
erhält der "Grüne Kreis" auch Gelder aus den Mitteln der Arbeitsmarktverwaltung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister rur Arbeit und Soziales da
her nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie hoch ist die finanzielle Unterstützung aus den Mitteln der Arbeitsmarktverwaltung rur 
die Rehabilitationsorganisation "Grüner Kreis"? 

2. Wie hoch ist die Erfolgsquote, "ehemalige" arbeitslose Suchtkranke wieder in den 
Arbeitsprozeß einzugliedern? 

5783/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




